



STOP! 介護崩壊 介護ウェーブ2010推進ニュース

—介護ウェーブの“Big Wave”をおこそう！—

方針「今後の介護ウェーブの取り組みについて」を具体化し介護改善要求の声を国会に届けよう！

11月11日「介護の日」介護ウェーブ なんば高島屋前宣伝行動！ 大阪民医連から昨年の参加人数を上回る140名の参加 署名225筆(大阪)

11月11日（木）「介護の日」に、なんば高島屋前で介護ウェーブ宣伝行動が行われました。みなさん業務で大変な中駆けつけていただいた方、昨日から行われていた東京での会議と宣伝行動を終えて、大阪での宣伝行動に駆けつけていただいた方など、本当にありがとうございました♪多くの参加があり大阪民医連からは昨年の参加人数を上回る140名の参加と、署名は225筆を集めることができました。また、他団体（21老福連、福保労、全国一般など）を合わせると総勢で200名が集まっての宣伝行動となりました。

介護保険がスタートして10年が経ち、数々の改悪のもと介護サービスを利用したくても費用負担が重くサービスを受けたくても受けられない状況や、介護現場では人手不足で困難を期しており自分たちがやりたい介護ができない介護保険の矛盾など、ヘルスコープおおさかから今氏、同仁会から金田氏、かわち野から井上氏、淀協から土井氏・西村氏がリレートークを行いました。参加者みんな大きな声で介護署名へのご協力を訴え、行き交う多くの人々にビラを配りました。

2012年には介護報酬・診療報酬同時改定に向けて社会保障審議会で見直しの検討会が行われており、介護保険制度の抜本的な改善を求めていくことが重要となっています。今後、各法人でも全力で介護ウェーブをすすめていきましょう!! (大阪民医連 介護福祉ニュースVol.5 2010年11月11日より)



合計33名の参加で288筆の署名が集まり元気が出る行動となりました！(宮崎)

11月11日「介護の日」に、宮崎と延岡で街頭署名行動を行いました。宮崎では、9介護事業所から27名の職員が集まり署名の訴えを行い、1時間で188筆の署名が集まりました。地元テレビの取材もあり、ニュースで報道されました。延岡では、10名の職員でコープの店舗前でおこない、100筆の署名が集まり地元の新聞で報道されています。合計33名の参加で288筆の署名が集まり元気が出る行動となりました。(2010年11月12日 宮崎医療生協 児玉チトシさんより)



参加者の中には一人で47筆の署名を集めた人もいました(熊本)

11月11日「介護の日」に、下通パルコ前で街頭宣伝署名行動を行いました。街を歩く市民の数が少なく署名に苦労しましたが、訴えに足を止めて署名に協力される方も多々おられました。昼休み時間を利用しての1時間の行動で230筆の署名を集めることができました。参加者の中には一人で47筆の署名を集めた人もいました。(くまもと介護ウェーブニュース 2010年11月12日 No. 31より)



お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで

TEL 03-5842-6451 / FAX 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp